



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

entrer ou sortir ?

Entrer ou sortir ?

Avez-vous été attentif aux verbes de mouvement présent dans le texte de l'Évangile que la liturgie de ce dimanche nous propose ?

Entrer (quatre fois), sortir (trois fois), pousser dehors, marcher, suivre, ... Telle est la foi que le Christ nous enseigne : une foi dynamique, une foi qui nous déplace, une foi qui nous force à ne pas nous endormir !

Je suis particulièrement marqué par l'équilibre qu'il y a entre le verbe entrer et le verbe sortir. Pourquoi est-ce que le berger est obligé d'entrer ? Pour aller chercher ses brebis qui se sont reposées en toute sécurité. Pourquoi est-il obligé de sortir ? Pour conduire son troupeau au pâturage.

Plaçons-nous du côté des brebis. J'aime constater que le Seigneur prend soin de nous : Il ne nous demande pas d'être dans l'hyper activité, et donc d'être en permanence « de sortie » ou « en sortie ». Dans l'Évangile, les brebis se trouvent d'abord dans la bergerie, au chaud, en sécurité, pour refaire leur force. Ce n'est qu'en suite qu'elles sont invitées à sortir, affronter le danger, la météo, la marche, ... Nous pouvons y lire une bonne leçon pour nous !

Nous sommes bien des fois plein de bonnes volontés à vouloir rendre service, aller faire des visites, s'investir dans tel ou tel domaine pour de bonnes choses, pour l'Église... Même le pape François nous invite à sortir de nos canapés, de nos zones de confort ! Cependant, il ne faut pas oublier l'essentiel, si nous sortons de nous-mêmes, de notre cocon, ce n'est que pour une chose : suivre la voix de Celui qui nous appelle ! Et pour reconnaître Sa voix, pour ne pas se tromper de chemin ou de maître, pas d'autre possibilité que de se réserver du temps pour aller puiser à la Source, pour le repos de notre âme et en toute sécurité !

Ainsi, avant de sortir (de chez nous, de nos habitudes, de nos certitudes ...), je vous invite à entrer dans les profondeurs de votre âme où vous trouverez le repos en Dieu et où vous entendrez sa voix.

Et un petit clin d'œil de l'Évangile : les brebis ne sont pas séparées dans l'étable, au contraire, elles se retrouvent les unes à côté des autres, très proches, et se tiennent chaud ...

